

## Wir laden zur Bürgerversammlung ein!

Am Ostkreuz wird in den nächsten Jahren viel geschehen.

Neben Wohn-, Geschäftshäusern und Läden zur Nahversorgung entstehen ein Wasserhaus sowie ein öffentlicher Park.

Der öffentliche Park wird von dem Wasserhaus-Investor CWI unter Führung des Naturaktivisten und Meeresbiologen Benjamin Kahn finanziert und errichtet.

Er wird der erste fertig gestellte Bereich an der Mole sein: ein Park und Naturraum für alle.

Und damit er das auch wirklich wird, wollen wir Sie von Anfang an am Prozess beteiligen.

Machen Sie mit!

## Ostkreuz - Wasser-Park - ein Park und Naturraum für alle



Wir laden Sie ein zur ersten Bürgerversammlung ins

Palazzo-Zelt  
Kynast-/ Ecke Hauptstraße

am Dienstag, den 13.10.2015, 17.30 - 18.30 Uhr

Ablauf:

- kurze Einladung durch den Stadtrat für Stadtentwicklung, Herrn Nünthel
- Informationen zum Projekt "Wasserhaus"
- Vorstellung der ersten Planungen zum "Wasser-Park"
- Diskussion zur Planung und Gestaltung des "Wasser-Parks" - ein Park und Naturraum für alle.

Lassen Sie uns gemeinsam ins Gespräch kommen!

....und teilen Sie uns Ihre Meinung zur konkreten Gestaltung des Parks zusätzlich schriftlich

auf dem ausgelegten Fragebogen mit.

Können Sie an dem 1. Treffen nicht teilzunehmen, haben Sie die Möglichkeit, den Fragebogen

vom 10.-18.10.2015 von den Webseiten [www.MaskeSuhren.de](http://www.MaskeSuhren.de) und [www.Hager-ag.de](http://www.Hager-ag.de)

herunterzuladen und uns ausgefüllt zuzusenden.

Wir werden die Beiträge auswerten und in der weiteren Planung berücksichtigen.

Bei einem nächsten Treffen noch in diesem Jahr stellen wir Ihnen dann die Überarbeitung vor.

Ihr CWI-Team

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!